

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 0247/2013 zur Sitzung am 06.02.2013

Umsetzung „Grüne Welle,, (CDU)

Der Tagespresse war zu entnehmen, dass Verkehrsdezernentin Katrin Eder auf Bitte eines einzelnen Bürgers aus einer Nachbargemeinde bereit war, eine Änderung der Ampelschaltung an der Rathaustiefgarage vorzunehmen.

Wir fragen die Verwaltung:

Wann wird die im Luftreinhalteplan vorgesehene „Grüne Welle“ auf den hierzu geeigneten Straßen der Stadt Mainz (Koblenzer Straße, Rheinallee, Rheinstraße, Kaiserstraße, Geschwister-Scholl-Straße etc.) endlich umgesetzt?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender